

Blu Radio / Regiones / Santanderes / Levantan protesta que impedía operaciones de perforación en campo petrolero en Santander

## Levantan protesta que impedía operaciones de perforación en campo petrolero en Santander

Proveedores locales de la empresa Halliburton que realizan trabajos de perforación en el proyecto Yarigüí - Cantagallo, estaban inconformes con tarifas de los servicios prestados.



Petróleo Foto: referencia AFP

### Lo más reciente

- Bogotá**
- 1 Alcalde Galán abre la puerta a discusión con Gobierno para reordenamiento de Bogotá
- Recap**
- 2 ¿Qué pasa con la seguridad en Bogotá?: Recap - programa completo del 13 de marzo de 2025
- Antioquia**
- 3 Puertorriqueño fue inadmitido en aeropuerto de Rionegro; van 12 casos en 2025
- Nación**
- 4 Mindefensa evalúa retomar bombardeos en Catatumbo y reitera que Petro sí los ha autorizado
- 5 Listo el avance de la película de la Fórmula 1; Brad Pitt será el protagonista

Por: Verónica Rincón | 13 de Marzo, 2025  
Actualizado: marzo 13, 2025 08:39 a. m.



Luego de tres días de protestas por parte de proveedores locales, se normalizaron las actividades de perforación en el proyecto Yarigüí - Cantagallo, en Puerto Wilches. La manifestación, que inició el lunes 11 de marzo, bloqueó el acceso de operarios a la zona y llevó a la suspensión de 15 contratos por parte de Ecopetrol.

El levantamiento del paro fue posible luego de una serie de diálogos en la Alcaldía de Puerto Wilches, en los que participaron representantes de los proveedores locales, la empresa Halliburton, el alcalde y funcionarios de la Administración Municipal. Como resultado de estas negociaciones, se alcanzó un acuerdo que permitió el restablecimiento de las operaciones.

Ecopetrol destacó el compromiso de todas las partes involucradas y subrayó la importancia del diálogo como herramienta fundamental para la construcción de consensos que beneficien tanto a las comunidades como a la continuidad de las actividades en la región.

"Reiteramos nuestro compromiso con el desarrollo del territorio y con la generación de oportunidades para los proveedores locales, siempre dentro de un marco de respeto, cooperación y beneficio mutuo", señaló la compañía en un comunicado oficial.

Los proveedores estaban inconformes con las tarifas para el suministro de servicios necesarios para el desarrollo de la actividad, por eso decidieron bloquear el acceso a las operaciones de Halliburton, lo que resultó en la interrupción de las labores en el campo.

Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.

Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

### Relacionados

- Santander
- Ecopetrol
- Puerto Wilches
- Bucaramanga



Síguenos en:



Más contenido en YouTube

Descarga nuestra app en

Descarga nuestra app en

#### RED DE PORTALES

- Noticias Caracol
- Caracol Televisión
- Gol Caracol
- La Calle
- HJCK
- DiTu
- El Espectador
- Teatro Mayor
- Caracol Internacional
- Caracol Corporativo
- Caracol Next

#### SERVICIOS CORPORATIVOS

- Servicio al televidente
- Defensor del televidente
- TDT
- Código del buen gobierno
- Contactanos
- Cientes y proveedores
- Paute con nosotros
- Mapa del sitio

#### LEGAL

- Condiciones de acceso a la red
- Responsabilidad corporativa
- Política de tratamiento de la información
- Política de cookies
- Términos y condiciones